

6月

阿尾公民館だより

氷見市阿尾公民館
氷見市阿尾1015
TEL・FAX 74-3504

今、小学校では、… 保育園では、…

富山県の緊急事態宣言が、5月14日に解除されました。それを受け、小学校では、5月18日から分散登校(1・3・5年と2・4・6年に分かれ交互に登校日とする)を行っています。授業では、窓を開け、机の間隔をあけて座る、マスクを着ける、先生にいたっては手作りフェースシールドをつける等、新型コロナウイルスの感染予防に十分配慮して授業を行っていました。

子供同士や先生と子供が触れ合って、普通に学習できる日が待ち遠しいですね。



また、保育園では、5月18日から親が勤務するようになり子供をみる人がいない場合は、受け入れているそうです。

子供たちは、マスクを着けて砂遊びやブランコ遊びをしていました。マスクを着けずに思いっきり遊ばせたいものですね。



人間形成は、人が人や自然と思っきり関わるのが基本であると考えます。早く正常な状態に戻りたいですね。



ゲートボール場の屋根修復

公民館前のゲートボール場の屋根の3カ所が破れていましたが、氷見市で修復していただきました。これで、阿尾地域の老人会のペタンク大会でも、気持ちよく休憩することができるようになりました。

ところで、このペタンク場やその周辺は、阿尾地域が市より管理を委託されていることもあり、5月24日(日)に阿尾自治振興委員会で街路樹の剪定や除草を行いました。



* 公民館主事の独り言

ドイツの東側で育ったメルケル首相が新型コロナウイルス感染症対策に関し、テレビ演説を通して次のように呼びかけた。(3月18日の演説の一部)

…事態は深刻です。皆さんも深刻に捉えていただきたい。ドイツ統一、いや第2次世界大戦以来、我が国における社会全体の結束した行動がここまで試された試練はありませんでした。開かれた民主主義のもとで政治において下される決定の透明性を確保し、説明を尽くすことが必要です。私たちの取り組みについて、できるだけ説得力のある形でその根拠を説明し、発信し、理解してもらえるようにするのです。本当に全ての市民の皆さんがご自身の課題と捉えてくだされば、この課題は必ずや克服できると私は硬く信じます。…

旅行や移動の自由を苦勞して勝ち取った私のような者にとって、こうした制限は絶対に必要な場合にだけ正当化されます。…

メルケル首相の演説は、ドイツ国民の心を動かし、世間の理解を勝ち取った。どうして、そんなに人の心を打ったのだろうか？東ドイツで育った経験から自由の大切さを話していることや、コロナ給付金が申請からわずか3日間程度で振り込まれている等、国民に寄り添った政策を迅速に行っていることが挙げられるだろう。国民がドイツ政府を「信頼」している点が大きいように思う。

メルケル首相



〇6月の講座案内

| 講座名 | 曜日 | 開設日 | 講師等 | 時間 | 部屋 |
|-------------|------------|-------------------------------------|-------|-----------------|----|
| 生け花 (池坊) | 第1・3水曜日 | 10日 24日 ※6月は特別に日時設定 | 西山栄津子 | 10:00~ 14:00 | 洋室 |
| かな書道 | 第1・3月曜日 | 1日 15日 | 猶明 光華 | 13:00~ | 洋室 |
| 茶 道 | 土曜日(原則週2回) | 6日 13日 20日 27日 | 栗山 静子 | 14:00~ | 和室 |
| 学童茶道& | 原則毎週木曜日 | 4日 11日 18日 25日 | 栗山 静子 | 15:00~ | 和室 |
| 詩 吟 | 毎週火曜日 | 2日 9日 16日 23日 30日 | 布野 克巳 | 19:30~ | 洋室 |
| 手 芸 | 第3火曜日 | 16日 | 伏木あい子 | 13:30~ | 和室 |
| 潮華会(新舞踊) | 毎週土曜日 | 6日 13日 20日 27日 | 大野 朝子 | 19:30~ | 和室 |
| 潮月会(新舞踊) | 毎週金曜日 | 5日 12日 19日 26日 | 大野 朝子 | 13:00~ | 和室 |
| 囲碁サロン | 毎週月・水曜日 | 1日 3日 8日 10日 15日 17日 22日 24日 29日 | | 13:30~ | 和室 |
| フラダンス | 第1・3火曜日 | 2日 16日 | 東軒みさ子 | 19:00~ | 和室 |

携帯ポケットコートを寄贈

新型コロナウイルス感染症で治療にあたる医療関係者を守る防御服が不足し、ゴミ袋を使って作成しているというニュースが流れていました。そこで、阿尾自治振興委員会では、御輿巡行で使用しなかったポケットレインコート70着余りを高岡厚生センター氷見支所に寄付しました。

また、看護師等の医療従事者の子供に差別をすることが起きていますと聞きます。もし、自分が病気になったら誰に診てもらおうつもりなのでしょうか。身の危険を感じながらも使命感に燃えて仕事に従事している医療従事者に感謝こそすれ、差別をするなんて許されないことでしょう。



公民館での活動再開



5月18日から、久しぶりに公民館の使用が許可されました。待ちかねたように囲碁サロンのメンバーが参集し、マスクを着け、腕前を競っていました。ようやく公民館に活気が戻ってきました。